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COMÉRCIO

Procura por 
Ovos de Páscoa 
começa discreta

Os supermercados da região já 
oferecem ovos de páscoa. Nas pri
meiras semanas, os ovos mais pro
curados são os de personagens. As 
crianças não veem a hora de ganhar 
o ovo de chocolate com seu herói 
favorito. Logo, deixam os pais com 
medo de, na última hora, correr o 
risco de ficar sem. A expectativa do 
comércio é de que a as vendas au
mentem de 5% a 10% em relação à 
Páscoa de 2011.

Homem preso na megaoperação de 
2011 é morto a facadas na Cecap
Envolvimento com drogas pode ter provocado primeiro homicídio do ano em Lençóis Paulista; vítima tinha 28 anos

Poliaa ápieènde s mais dÜ 00
TERCEIRA COLUNA

Por Lei do Piso, 
professores fazem 
greve geral

Os professores do Brasil inicia
ram ontem uma greve geral pela 
implantação da Lei do Piso em to
dos os estados e municípios. Inicial
mente, a paralisação foi programada 
para acontecer por três dias, de 14 
a 16 de março. Por enquanto, a ade
são é pequena, mas o professorado 
paulista quer, além da questão do 
piso, a reposição salarial dos últi
mos anos e que as gratificações se
jam estendidas aos aposentados. A 
Terceira Coluna entrou em contato 
com as escolas estaduais de Lençóis 
Paulista, que informaram que as 
aulas continuam normalmente. Mas 
alguns professores, que preferiram 
não se identificar, não descartaram 
aderir à paralisação.

ESPORTES

Borebi é campeã 
da Copa Cidade 
do Livro 2012

Câmara aprova 
convênio para 
Jogos do Idoso o)

REGIONAL

Equipe da Força Tática 
treina em Agudos

Na tarde desta terça-feira 13, 
Agudos sediou o treinamento da 
equipe de Força Tática do CPI-4, de 
Bauru. Cerca de 180 policiais e 50 
viaturas foram mobilizados para o 
local, vindos das regiões adminis
trativas de Bauru, Marília, Jaú, Ou- 
rinhos, Assis e Lins. O treinamento 
acontece a cada 90 dias e teve início 
durante a manhã, com patrulha- 
mento ostensivo nas ruas em Bauru 
e Agudos. Durante a tarde, as ativi
dades se concentraram no controle 
de multidões em manifestações e

rebeliões, por exemplo. O capitão 
Paulo César Valentin, comandan
te da Força Tática em Bauru, co
mentou as atividades. "Temos que 
treinar para manter o padrão de 
qualidade que a PM exige de seus 
profissionais", afirmou. A operação 
realizada durante a manhã termi
nou com a prisão de quatro pessoas 
por tráfico de drogas, seis veículos 
apreendidos, oito condutores autu
ados, dois condenados capturados, 
dez autos de infração de trânsito e 
documentos apreendidos.

LUTO

Movimentação em Agudos contou com cerca de 180 policiais^ .
Aos 86 anos, morre Antonio Avelino 
Lorenzetti, conselheiro da Z ilor

MACATUBA

Câmara aprova mudanças na Educação

Projetos ligados à Educação foram destaque na sessão da Câmara de Macatuba de segunda-feira 12

Na sessão de segunda-feira 12, a 
Câmara de Macatuba aprovou dois 
projetos ligados à Educação para 
adequar a realidade do município à 
Lei Federal n° 11738/08, que exige 
que os professores dediquem dois 
terços de sua carga horária ao aluno 
e um terço ao trabalho pedagógico. 
Com a mudança, a participação

efetiva do professor em sala de aula 
diminuiu e gerou a necessidade de 
outro projeto, criando vagas para a 
contratação de professores "Vamos 
seguir apenas o que a Lei Federal 
diz. Em Macatuba não tinha um 
terço de tempo para o professor 
planejar as aulas", diz a diretora de 
Educação, Lucinéia Pafetti. O
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Opinião CFRASE
• "Temos que treinar para manter o padrão de 
qualidade que a PM exige de seus profissionais" 

Paulo César Valentin, comandante da Força
Tática em  Bauru

PARA PENSAR
"A educação é a mais poderosa arma 
pela qual se pode mudar o mundo" 
Nelson M andela, líder político vencedor 

do Prêmio Nobel da Paz em  1993

/////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Imagens da segurança pública
or mais que uma manchete 
de homicídio, inegavelmente, 
chame a atenção para o jornal 

nas bancas e desperte a curiosidade 
do leitor em geral, serão poucos os 
comunicadores a afirmarem, aber
tamente, que gostam de abrir uma 

edição jornalística com esse tipo 
de conteúdo. Durante a pro
dução da notícia em O ECO, o 
processo de escolha da princi
pal notícia do dia cumpre uma 
série de critérios, e o primeiro 
dessa lista é a relevância para 
a comunidade.

O Brasil vive uma escalada 
da violência, impulsionada pelo 

crescente consumo do crack. O

tráfico home representa uma cadeia 
econômica que, se não tem a violên
cia em seus meios, sempre a apre
senta na última ponta, a distribuição. 
Um homicídio ainda não esclarecido, 
mas com grandes chances de ter li
gação com o consumo e venda de 
entorpecentes.

Neste caso -  ainda sustentando 
a relevância de uma notícia -  O ECO 
considera que crimes são notícias 
importantes sim, desde que, sua vei- 
culação, contribua para que eles não 
se repitam no futuro. Sem explorar a 
dor e sofrimento da vítima e de sua 
família, mas como um forte lembre
te de onde situações, em princípio, 
inofensivas, podem chegar.

////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Agora entendo porque minha mãe dizia: 'quanto 
mais eu rezo, mais assombração apareceo

D

u

Renata Luiza Trecenti 
Cristóvão M atile
é jornalista e professora de dança

Quero deixar claro que a frase 
acima não está desmerecendo 
nenhuma religião, muito menos 

o poder das orações. Sou católica e 
tenho muita fé em Deus. Minha mãe 
também, a ponto de declarar que 
pensou em seguir a carreira religiosa 
em vez do casamento. Mas, vez ou 
outra, quando ela se deparava com 
algum problema ou decepção, logo 
dizia: "parece que quanto mais eu 
rezo, mais assombração aparece".

No auge da minha adolescência, 
quando o mundo parecia ser bem 
mais cheio de sonhos e esperanças, 
eu não concordava com a minha mãe. 
Achava um exagero -  e até engraçado 
- esse seu chavão.

Os anos passam e embora tenha
mos, graças a Deus, muitas realiza
ções, boas surpresas e conquistas, os 
problemas também não param de au
mentar. Para piorar, os hormônios que 
nos dão ânimo e coragem, começam 
a diminuir e assim a vida vai ficando 
cada vez mais "pesada".

Vivemos uma época de grandes 
avanços e mudanças tecnológicas

que embora nos ajudem muito, nos 
angustiam ainda mais. As notícias 
do mundo todo chegam rapidamen
te e as más são a grande maioria. 
Fica cada vez mais difícil criar os 
filhos com tranquilidade sabendo 
que existe tanta violência, corrup
ção, concorrência, drogas, doenças 
e muito perigo, até mesmo em um 
parque de diversões.

Além de tudo isso existe a difícil 
arte da convivência entre seres hu
manos. Aprender a lidar com as dife
renças, perdoar quando somos ofen
didos ou injustiçados, compreender 
quando tudo parece tão complicado, 
tentar se sentir bem quando nos sen
timos tão pequenos e aprender a sor
rir mesmo quando sofremos.

Quanto mais velha eu fico, mais 
eu vou dando razão aos desabafos da 
minha mãe e assim entendo perfeita- 
mente a frase que ela dizia: "parece 
que quanto mais eu rezo mais assom
bração aparece". Resolvemos um pro
blema, mas logo aparecem mais dois 
ou três e assim a "carrocinha" da vida 
vai ficando cada vez mais pesada. 
Mas não devemos desanimar. Com fé, 
trabalho, paciência e uma boa dose 
de otimismo, buscamos cada vez 
mais força para puxá-la.
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Imposto amigo
Saulo Adriano
é jornalista

Estamos em plena temporada de 
declaração de renda ao fisco fe
deral. Nesta época do ano e até 

30 de abril (prazo limite para entrega 
da declaração anual do imposto de 
renda), muita gente se desdobra em 
artifícios para driblar a sanha de ar
recadação do leão. Atitude até com
preensível, quando olhamos para os 
astronômicos números do impostô- 
metro, que simula a arrecadação de 
tributos em tempo real. Ano a ano, 
batem-se recordes de recolhimento 
de impostos no Brasil e saber disso 
tem sido causa de insistentes recla
mações dos contribuintes.

Cada um sabe onde o calo dói, mas 
ninguém que lance mão da esperte
za para sonegar imposto tem direito, 
depois, de reclamar que falta isso 
ou aquilo à população mais carente 
do assistencialismo governamental. 
Nem pode reclamar que faltam estra
das, grandes obras públicas, funcio
nalismo de qualidade. E nem que se 
paga imposto demais neste Brasil de 
todos nós. Via de regra, quem sone
ga também ocupa as primeiras vagas 
nas filas de reclamação da ineficiên
cia do governo.

Sem escorregar para a esperte
za da sonegação, declarar de renda 
pode ser um bom negócio para o con
tribuinte. Principalmente para aque
les que ganham menos, mesmo que 
não estejam obrigados pelas regras 
do fisco. É bom saber que o gover
no federal devolve ao contribuinte o 
imposto que pagou acima da tabela 
devida no ano passado. É a chamada 
restituição, que acontece a partir de 
julho de cada ano.

O contribuinte que tenha imposto 
retido na fonte por conta de renda 
maior concentrada em alguns me
ses do ano e cujo total de rendimen
tos anuais esteja abaixo do teto (R$ 
23.499,15, em 2011), por exemplo, 
tem dinheiro a sacar dos cofres do 
governo federal. Ele não deveria re
colher IRPF porque não atingiu ren
da total, mas teve imposto retido do 
seu salário em algum período do ano 
passado (no mês em que suas férias, 
por exemplo). Como declarar renda 
não tem custo (o sistema é simples 
e está disponível gratuitamente no 
site da Receita Federal), esse dinheiro 
pode voltar limpinho para seu bolso. E 
sem manobra ou qualquer ilegalidade. 
Mas, se não declarar renda, o contri
buinte estará abrindo mão desse di
nheiro que é seu e não do governo.

Bel tem contas aprovadas pelo TCE
O Tribunal de Contas do Estado de São Paulo emitiu na terça-feira 13, 

parecer favorável às contas de 2010 da prefeita de Lençóis Paulista, Bel Lo- 
renzetti (PSDB). Os relatores destacaram a correta aplicação dos recursos 
carimbados, como Saúde e Educação. Em 2010, segundo o relatório, Lençóis 
Paulista investiu 27,33% no Ensino e 17,08% na Saúde. Os gastos com o Fun- 
deb também foram executados corretamente: 65,45% foram para o magis
tério com aplicação de 100% de recursos até o final de 2010, como prevê 
a legislação. As contas de 2009 também tiveram parecer favorável do TCE.

I

APROVADA
Prefeita Bel Lorezentti tem pa

recer favorável do Tribunal de Con
tas do Estado de São Paulo para as 
contas de 2009 e 2010.

Paralisação
Os professores do Brasil inicia

ram ontem uma greve geral pela 
implantação da Lei do Piso em 
todos os estados e municípios. 
A paralisação é organizada pela 
CNTE (Confederação Nacional dos 
Trabalhadores em Educação) e no 
Estado de São Paulo, tem o apoio 
da Apeoesp. Segundo a diretora 
estadual, Suzi Souza, na região 
a adesão ainda é pequena, mas 
uma assembléia amanhã vai de
cidir se o movimento continua na 
próxima semana.

Reivindicações
De acordo com a diretora, ini

cialmente a paralisação foi progra
mada para acontecer por três dias, 
de 14 a 16 de março. "Alguns pro
fessores que aderiram ao movi
mento estão visitando as escolas 
para convencer os colegas, mas 
por enquanto, a adesão é peque
na. Mas as nossas reivindicações 
no Estado de São Paulo vão além 
da questão do piso: queremos 
a reposição salarial dos últimos 
anos, algo em torno de 37%, e que 
as gratificações sejam estendidas 
aos aposentados, e a jornada do 
piso, para que seja implantada de 
imediato", declarou Suzi.

Na região
A Terceira Coluna entrou em

contato com as escolas estadu
ais de Lençóis Paulista, que infor
maram que as aulas continuam 
normalmente. Mas alguns pro
fessores, que preferiram não se 
identificar, não descartaram aderir 
à paralisação.

Estou contigo
As últimas declarações do ve

reador de Macatuba, José Gino 
Pereira Neto (PSC), o Zezo e as 
conversas de bastidores, indicam 
um apoio incondicional ao colega 
Odair Alvarez Funes (PT), o Sar
gento. Caso decida por ser can
didato a prefeito, vice-prefeito, 
vereador ou apenas um apoiar al
gum grupo político, Sargento terá 
sempre a companhia de Zezo.

Candidato?
E fontes confiáveis da Terceira 

Coluna apostam que o Sargento 
pode sair candidato a prefeito, e 
dizem que ele até já articula um 
grupo para isso. Ele mesmo tem 
declarado que é pré-candidato do 
PT ao cargo e que tudo depende 
de conversas da oposição para 
lançar um candidato forte. Há um 
consenso em torno da ideia de 
que quanto mais candidatos, mais 
fácil fica para a atual administra
ção eleger o sucessor, e que a an
siedade pode atrapalhar o bloco 
oposicionista

Cadê o valor?
O vereador Carlos Pacola (PV) cobrou a Mesa Diretora por causa 

de uma nota publicada naTerceiraColuna, informando que o jornal 
institucional da Câmara -  publicado em fevereiro -  não trazia o custo 
unitário, informação obrigatória em materiais oficiais. Pacola pediu 
a correção, caso tenha ocorrido falhas na divulgação da informação.
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Cidades CONCURSO
Aberto a meninas com idade entre 13 e 25 anos, 
o concurso Garota Revista, realizado pela TV TEM, 
começa a inscrever candidatas a partir de sábado 
17, pelo site www.tvtem/garotarevista.com.br.
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FRASE
“Nunca autorizei e nunca me beneficiei de 
adiantamentos" Roberto Santino Sasso, ex-diretor 
administrativo da Prefeitura, condenado por 
improbidade em ação com o ex-prefeito Dingo

MACATUBA
No sábado 17, tem cinema em 

Macatuba. O filme "Uma profes
sora maluquinha" será exibido às 
i6h, no teatro municipal Renata 
Lycia dos Santos Ludovico. As 
entradas custam R$ 1. O evento 
é apresentado pelo projeto Cine 
Cultural. Adaptado da obra de 
Ziraldo, o filme conta a história 
de Cate, uma professora que é 
inspiração para as alunas e pai
xão para os alunos. O entusias
mo de Cate marca, para sempre, 
um grupo de alunos da escola 
primária no início dos anos 1940. 
O filme traz, no papel principal, 
a atriz Paola Oliveira, e é uma 
grande dica de diversão para 
toda a família.

PEDERNEIRAS
Vão até o dia 23 de março as 

inscrições para a oitava edição 
da Mostra Livre de Música, em 
Pederneiras. O objetivo é pro
mover a valorização da cultura 
musical e incentivar a divulgação 
do trabalho dos músicos do mu
nicípio. Podem se inscrever, gra
tuitamente, artistas ou grupos 
nas categorias Pop Rock, Gospel, 
Sertanejo e MPB. O evento será 
realizado no dia 1° de abril, a par
tir das ioh, no Recinto de Exposi
ções "José Augusto de Carvalho 
Neto". Como filosofia de valori
zação do artista local, o campeão 
de cada categoria garante lugar 
para se apresentar na Feira das 
Nações - principal festa da cida
de - realizada no mês maio. Além 
disso, os classificados para a fsta 
vão ganhar um cachê no valor de 
R$ 1,5 mil.

EDUCATIVAS - Desde a semana passada os frequentadores do Parque do 
Povo notaram algumas placas sobre como se comportar em lugares públi
cos. São várias placas com dizeres para a manutenção da boa higiene no 
parque. Agora resta à população fazer a sua parte.

X \  \

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

Acho que as autoridades deveriam olhar melhor para o 
problema do som alto. Moro aqui perto da avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues Machado e nos finais de semana não consigo 
nem ouvir televisão porque o som desses veículos ultrapassa 
o da televisão. Não temos sossego, nem dentro de casa.

Aguinaldo da Silva Rosa

(
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Oportunidade
O governador Geraldo Alckmin assinou nesta ter

ça-feira 13 de março, projeto de lei que regulamenta 
11 novos cursos na Universidade Estadual Paulista, a 
Unesp, todos voltados para a área da engenharia, que 
sofre com a carência de profissionais. Os cursos serão 
oferecidos de forma gratuita e as novas vagas serão 
espalhadas por todo o interior e terão importância 
fundamental não só para o desenvolvimento do Esta
do, mas do País inteiro.

Ontem o governador anunciou que a implantação 
dos novos cursos começa neste ano, com 400 va
gas distribuídas nas unidades da Unesp, 
entre elas Botucatu e Araraquara. A 
implantação dos novos cursos deve 
ser concluída até 2014.

Ainda segundo 0 governador 
Geraldo AIckim, serão oferecidos 
cursos de engenharia de biossiste- 
mas, bioprocesso, de pesca, agronô
mica, de materiais, eletrotécni
ca e ambiental.

Roberto Santino Sasso concedeu entrevista on
tem ao jornal O ECO. Abatido com seu nome en
volvido em processo de improbidade, apontou 
que na época da denúncia, sequer era diretor 
financeiro da Prefeitura.

Na semana passada, o Ministério Público execu
tou condenação de ação de improbidade contra o 
ex-prefeito, Dingo Bernardes, Samuel Ademir da 
Silva e Roberto Santino Sasso, que devem ressar
cir os cofres públicos em cerca de R$ 100 mil.

A ação foi proposta pelo promotor Lucas Pimentel 
em 1996, teve continuidade com o promotor Luis 
Gabus Álvares e foi executada pelo promotor Da
niel Passanezi Pegoraro. Entre 1993 e 1995 foram 
concedidos 526 adiantamentos salariais.

///////////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Abrangência de 2 cidades 

Lençóis Paulista | Macatuba
Organizado por segmento

o  ECO NA SUPER TELA

.....................

\

LIVRARIA

___

ANUNCIE 3269.3311 Güíãr
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m PROMOÇÃO
t C0lŜ  DE CINE!̂m
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O Eco e O Cine Lençóis firmaram uma parceria que vai beneficiar 
leitores e assinantes do jornal O Eco.

Você leitor que recortar o cupom  abaixo terá 50 %  de desconto  
no ingresso e sem an a lm en te  serão sorteados 5 pares de  

ingressos para assinantes e pelo Facebook, en tão  corra e curta 
nossa pagina no facebook

EM CARTAZ
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Arte com 
)apel

Google homenageou ontem com 
um doodle (alteração na logo da 
empresa) o mestre do origami, Akira 
Yoshizawa, considerado um dos 
expoentes mundiais da arte em papel.

Procon-SP determina que Americanas. 
com e Submarino suspendam serviços 
por 72h a partir de hoje

A Fundação 
Procon-SP, ór
gão vinculado 
à Secretaria da 
Justiça e da De
fesa da Cidada
nia, determinou 
ontem a sus-
pensão por 72
horas, a partir de hoje, do comércio eletrônico 
nos sites Americanas.com, Submarino e Shopti- 
me, da B2W Companhia Global do Varejo. Além 
da paralisação das vendas em todo o Estado de 
São Paulo, a empresa deve pagar multa de R$ 
1,744 milhão. O número de atendimentos relati
vos a problemas com os sites da B2W saltou de 
2.224 em 2010 para 6.233 no ano passado, com 
aumento de 180% no período, sendo a maio
ria das ocorrências devido à falta de entrega ou 
defeito do produto. "Isso é um descaso, desres
peito ao consumidor. Fizemos várias tentativas 
chamando a empresa para o diálogo no Procon, 
mas o problema não foi resolvido", afirma o di
retor executivo da Fundação Procon-SP, Paulo 
Arthur Góes. A empresa recorreu da decisão em 
primeiro grau, publicada em 10 de novembro do 
ano passado no "Diário Oficial do Estado de São 
Paulo". Para a decisão publicada hoje, não cabe 
mais recursos administrativos. A empresa pode 
contestar a penalidade na Justiça.

Rápidas
- Os esforços do Facebook com 0 obje
tivo de transformar sua rede social num 
local mais amigável para negócios e mar

cas célebres, tiveram um início positivo. 
Segundo levantamento da empresa, oito 

milhóes de marcas, de montadoras de carros a 
bandas de rock, fizeram a mudança para 0 novo 
formato de página do Facebook dez dias após a 
mudança ter sido apresentada em um evento 
de lançamento em Nova York, no mês passado.

- Na terça-feira 11, 0 ministro das Comunica
ções, Paulo Bernardo, disse que o leilão das 
faixas de frequências para a quarta geração de 
telefonia celular (4G) deve ocorrer em junho, 
e não mais em maio, como previsto anterior
mente pelo governo. Segundo ele, o adiamen
to foi por causa de um prazo de dez dias a mais 
que foi dado para a consulta pública sobre a li
citação. Com isso, o edital, que estava previsto 
para ser publicado no dia 16 de abril, deve sair 
no dia 20 de abril, e o leilão está previsto para 
o dia 4 de junho.

Cidade DOCES CUIDADOS
É preciso atenção na hora de comprar um ovo de páscoa com 
brinquedo dentro. Observe se os brindes são atóxicos e se têm o 
selo do Inmetro. Ao entregar os ovos, retire as fitas e cordões que os 
embalam e não deixe de supervisionar com frequência a brincadeira 
das crianças, principalmente se forem de idades diferentes.

POLÍTICA

Câmara aprova 
mudanças na Educação
Alteração exige a contratação de professores para o quadro

Angelo Neto

A sessão da Câmara de Ma- 
catuba da segunda-feira 
12 durou 35 minutos teve 

três projetos aprovados. Desta
que para dois deles ligados à 
Educação, necessários para 
adequar a realidade do municí
pio à Lei Federal n° 11738/08, 
que exige que os professores de
diquem dois terços de sua carga 
horária ao aluno e um terço ao 
trabalho pedagógico. Na cidade 
essa proporção não era seguida 
em alguns cargos, situação que 
era alvo de contestação por par
te do Judiciário.

Um dos projetos aprovados 
prevê a alteração nos artigos da 
Lei Municipal n°1861. Com a 
mudança, a participação efetiva 
do professor em sala de aula di
minuiu e gerou a necessidade de 
outro projeto, criando vagas para 
a contratação de professores de in
glês, educação física e artes, além 
de substitutos para as três frentes.

Segundo a diretora de Edu
cação de Macatuba, Lucinéia 
Pafetti, os projetos de lei vota
dos são complementares. "Va
mos seguir apenas o que a Lei 
Federal diz. Em Macatuba não 
tinha um terço de tempo para 
o professor planejar as aulas. 
Como as horas do professor 
com o aluno foram reduzidas, 
foi necessária a criação de no-

AJUSTE - Por adequação à Lei Federal, Câmara de Macatuba aprova mudanças na Educação

vos cargos para suprir essa falta 
em sala de aula”, explica.

NOMENCLATURA
Um projeto de lei de auto

ria do vereador Joaquim San
tana dos Santos (PV), votado e 
também aprovado, denomina 
uma praça próxima ao terminal 
rodoviário, esquina da avenida

Coronel Virgílio Rocha com a 
rua Batista Artioli, como "Co
mandante Aviador Armando 
Caversan”. O nome é uma ho
menagem ao primeiro e único 
piloto da cidade.

MOÇÃO
Uma moção reinvidicatória 

do vereador José Antônio Tava-

no (DEM), o Zeca Tavano, foi 
encaminhada pelo presidente 
da câmara Elídio de Jesus Scar- 
meloto (PPS) à Comissão Per
manente de Justiça e Redação. 
TAvano solicita a adoção de 
medidas urgentes para sanar o 
problema decorrente das águas 
pluviais que transbordam das 
galerias nos altos da cidade.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA'
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Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer 
hora.

FASES DA LUA
MARCO

Fase Dia
Lua Cheia 08
Quarto Minguante 14 
Lua Nova 22
Quarto Crescente 30

Hora
06:39
22:25
11:37
16:41

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
Corpo de 
Bombeiros193

SAMU

192
Polícia 
Militar190
Lençóis Paulista Borebl
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa.................3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa................. 3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

COMERCIO

Procura por ovos de páscoa ainda é discreta
Supermercadcos da região já tem opções; ovos com personagens são os mais disputados

Fernanda Benedetti 
e Vitor Godinho_______

O s supermercados da re
gião já oferecem várias 
opções de ovos de páscoa 

para o consumidor. A tentação 
é grande nos corredores, porém 
o preço dos cobiçados ainda 
está um pouco salgado.

Nas primeiras semanas, os 
ovos mais procurados são os 
de personagens. As crianças 
não vêem a hora de ganhar o 
ovo de chocolate com seu herói 
favorito. Logo, deixam os pais 
com medo de deixar para últi
ma hora e correr o risco de fi
car sem. Nem sempre a criança 
quer o ovo, mas sim a surpresa 
que vem dentro dele. E neste 
ano, os pais podem se preparar, 
opções não vão faltar.

O ovo das Fadas, por exem
plo, traz dentro uma fadinha, a 
Moranguinho. O do filme Toy 
Story 3, vem com brinquedos, 
o do filme Carros vem com um 
carrinho e uma pista. Fora os já 
tradicionais Homem Aranha, 
Bem 10. Os preços podem va
riar de R$ 16 a R$29 reais.

Para adolescentes, a tenta
ção são os ovos do Justin Bier 
e da saga Crepúsculo, ambos 
saem na faixa dos R$26. Entre 
os adultos, as linhas mais famo-

PESQUISANDO - O soldador Valter Guarido Marques olha os preços e opta por comprar os ovos mais perto da páscoa

sas fazem mais sucesso: Sonho 
de Valsa, Talento e Diamante 
Negro. Esses custam de R$ 24 
a R$ 40. Já os que não abrem 
mão de um chocolate mais re
finado, não vão se importar em 
gastar a partir de R$ 45 em um 
Ferreiro Rocher.

Segundo o sub-gerente de 
supermercado, Deivid Xavier, a

expectativa é de que a as ven
das aumentem de 5% a 10% 
em relação à Páscoa de 2011. 
"Por enquanto a procura está 
devagar, mas a tendência é au
mentar nas próximas semanas. 
Os ovos de personagens são os 
primeiros que saem, os pais já 
compram para garantir o ovo 
do filho”, ressalta.

O soldador Valter Guarido 
Xavier Marques garante o ovo 
do filho todos os anos, pois ele 
quer justamente os primeiros 
que são vendidos. "Por enquan
to estou olhando os preços,vou 
apenas levar um ovinho para 
agradar o filho, mas vou deixar 
os outros ovos mais perto da 
páscoa”, diz.

http://www.uniontecnologia.coaa.br


Regional PREVENIDO
O prefeito Décio Colla, da cidade gaúcha de São Francisco de Paula, alerta seus 
moradores a estocar comida. Ele está preocupado com possíveis desastres 
naturais relacionados ao dia 21 de dezembro de 2012, data pregada pelo 
calendário maia para o fim do mundo. Colla acredita que muita gente fuja para lá, 
que é uma das cidades mais acima do nível do mar em todo o território brasileiro.

SEGURANÇA PUBLICA

Força 
Tática faz 
treinamento 
em Agudos
Ação realizada a cada 90 dias 
teve patrulhamento ostensivo 
durante a manhã e treinamento 
no período da tarde

Carol Ferreira

Agudos sediou, na tarde 
desta terça-feira 13, o 
treinamento da equipe 

de Força Tática do CPI-4 (Co
mando de Policiamento do In
terior). Cerca de 180 policiais e 
50 viaturas foram mobilizados 
para o local, vindos das regi
ões administrativas de Bauru, 
Marília, Jaú, Ourinhos, Assis e 
Lins. O treinamento, que é re
alizado de três em três meses, 
teve início durante a manhã, 
com patrulhamento ostensivo 
nas ruas em Bauru e Agudos. 
Durante a tarde, o treinamento 
se concentrou nas ações chama
das de controle dos distúrbios 
civis, que se referem ao contro
le de multidões em manifesta
ções e rebeliões, por exemplo. 
O local onde foram realizados 
os exercícios, localizado atrás 
da Faag (Faculdade de Agudos), 
foi doado para a Polícia Militar 
(PM) e irá sediar o espaço de 
treinamento de preservação da 
vida para a PM, na área de atu
ação do CPI-4.

Segundo o capitão Paulo 
César Valentin, com andante 
da Força Tática em Bauru,

com treinam entos deste tipo, 
onde as sim ulações são bem  
próximas da realidade, procu
ra-se instru ir os policiais, d i
m inuindo as possibilidades de 
erro durante situações reais. 
"Temos que treinar para m an
ter o padrão de qualidade que 
a PM exige de seus profissio
nais”, afirmou.

Durante o treinam ento, fo
ram  dadas orientações sobre 
como m anter o controle dian
te de diversas situações. "O 
treinam ento vai mexer com o 
psicológico do policial, tere
mos algumas evoluções para 
verificação das formações bá
sicas de controle de distúrbio 
de civis. Depois alguns objetos 
serão arrem essados por nós 
mesmos contra os policiais em 
treino, para verificar as forma
ções e como eles se m antêm  e 
se um  apoia o outro. Teremos 
tam bém  a utilização de muni-

NÚMEROS

Cerca de180 policiais
participaram da ação

AGENDA - Após patrulhamento em Bauru, policiais seguiram em comboio para Agudos

ção química, até para verificar 
o cão, e tam bém  depois uma 
carga de cavalaria, para veri
ficar o animal, porque estes 
animais tam bém  têm  que ser 
preparados para aguentar esta 
questão do psicológico com a 
da m unição quím ica”, expli
cou capitão Valentim.

O comandante da Força Tá
tica destacou que, nestes casos, 
é priorizado o uso moderado da 
força. Iniciando com a tentativa 
de dissipação da massa, através 
da simples presença do poli
cial, seguindo para as munições 
químicas, para que os manifes
tantes se dispersem. "Caso isso 
não aconteça, ou até numa re
vista em estabelecimentos pri
sionais, nós podemos utilizar o 
cão, que pode entrar numa cela 
e fazer com que aquelas pesso
as que ali se encontram saiam 
e que ocorra menos riscos para 
os policiais”, finaliza.

Segundo divulgou a PM, o 
balanço final da operação re
alizada durante a manhã foi a 
prisão de quatro pessoas em 
flagrante por tráfico de dro
gas, seis veículos apreendidos, 
incluindo motos, por infrações 
administrativas, oito conduto
res autuados, dois condenados 
capturados, dez autos de infra
ção de trânsito e três documen
tos apreendidos.

LUTO

Morre o último fundador da Zilor
Fernanda Benedetti

Morreu na manhã de on
tem, aos 86 anos, Anto- 
nio Avelino Lorenzetti, 

um  dos fundadores da Zilor. 
Conhecido como Lino, ele par
ticipou da construção da indús
tria e seguia como conselheiro 
da empresa. Seu Lino deixou

a esposa Pedrina Paccola e os 
filhos João Sérgio, Elizabeth e 
Margareth, além de sete netos e 
uma bisneta.

Conhecido pelo bom  hu
mor, familiares e amigos con
tam como era seu Lino. "Ele 
adorava pescar e caçar. Na 
época em que se permitia, era 
nosso lazer. Guardo muitas

lembranças boas e fotos que 
retratam momentos especiais”, 
conta o amigo Uris Paccola.

Já o cunhado Ézio Paccola, 
lembra de como seu Lino era 
ativo na indústria. "Ele gostava 
mesmo era de colocar a mão na 
massa. Adorava participar de 
tudo e sempre acompanhou o de
senvolvimento de perto”, afirma.

BAIRROS

Moradores do Caju reclamam de obra parada

A  obra do novo 
PSF do Caju está 
parada há quase 
três meses

Fernanda Benedetti

O s moradores do bairro 
Caju II, em Lençóis 
Paulista, não estão nada 

contentes com a construção do 
prédio da nova Estratégia Saú
de da Família. A obra que está 
parada há quase três meses, e 
segundo a comunidade, vem 
servindo de abrigo para os 
usuários de drogas da região. 

O prédio começou a ser

construído no final do ano passado 
mas hoje conta apenas com a estru
tura levantada. Quem passa pelo 
local vê as repartições já definidas, 
mas muito mato e restos de mate
rial de construção. Um morador da 
região (que preferiu não se identi
ficar) procurou a reportagem do 
jornal O ECO, e reclamou da situ
ação. "Toda noite tem gente dentro 
da obra usando drogas”, revelou.

Segundo o diretor de Saúde, 
Márcio Santarém, a obra deve ser 
retornada em trinta dias. "A obra 
foi interrompida porque a empre
sa que ganhou a licitação aban
donou a construção. Como era 
uma obra que estava prevista no 
orçamento de 2011, tivemos que 
pedir para transferir a verba para

o orçamento de 2012”, explica.
Na segunda-feira 12, a 

Câmara de Lençóis Paulista 
aprovou o projeto de lei que 
autoriza a transferência do re
curso. Santarém explica que, 
com a aprovação, começa um 
novo processo de licitação. "Já 
estamos em processo de licita
ção. Acredito que dentro de 30 
dias a obra recomeça”, afirma.

A obra estava orçada em 
R$306 mil reais. "A previsão é 
de que a obra termine em 160 
dias. Acredito que em novem
bro a obra deve estar pronta e 
atenderá a população com duas 
equipes do programa, aumen
tando em 100% o atendimento 
para comunidade”, finaliza.

NOTA DE SOLIDARIEDADE

É com profundo pesar que comunicamos o 
falecimento do Sr. Antonio Avelino Lorenzetti, 
ocorrido dia 14 de março, em Lençóis Paulista.

Aos familiares e amigos, nossas condolências.

zilor
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Polícia p r e j u í z o
Todo o dinheiro arrecadado com a venda ou a distribuição da música 'Ai se eu 
te pego' está bloqueado, por decisão do juiz da 3  ̂ Vara Cível de João Pessoa, 
Miguel de Brito Lyra Filho, em liminar favorável às estudantes Marcella Quinho 
de Ramalho, Maria Eduarda Lucena dos Santos e Amanda Borba Cavalcanti, 
que se apresentam como coautoras do hit, sucesso na voz de Michel Teló.

HOMICIDIO

Preso em operação contra 
o tráfico é morto a facadas
Polícia Civil investiga primeiro homicídio registrado neste ano em Lençóis Paulista

Carlos A lberto Duarte

Um homem de 28 anos foi 
morto na m adrugada de 
ontem, na Cecap. O cri

me ocorreu por volta da 1h30, 
na Rua G uilherm e Figueiredo. 
G. B. P. foi assassinado na rua, 
com golpes de faca. A vítima 
foi presa no ano passado na 
megaoperação contra o tráfi
co, desencadeada pela Polícia 
Civil e que term inou com 47 
pessoas na cadeia. Na época, 
ele foi denunciado por associa
ção ao tráfico e liberado para 
responder em liberdade.

O delegado Marcos Jeffer- 
son da Silva, acom panhado de 
investigadores do SIG (Setor 
de Investigações Gerais) este
ve no local do crime. "É cedo 
ainda para falar qualquer coi
sa", disse ontem o investigador 
José Augusto Ollér, ao explicar 
que a polícia tem  uma linha de 
investigação, mas nenhum  sus
peito do crime.

Segundo ele, a polícia m an
teve contato com a família que 
confirmou que a vítim a era 
dependente químico. "Não 
há como desassociar o assas
sinato das drogas", afirm ou o

investigador, ao descartar que 
o crime pode ter relação com 
a prisão ocorrida ano passado. 
"São muitas as suspeitas", de
clarou, ao afirm ar que tam bém  
não está descartada uma con
fusão entre dependentes por 
motivo fútil.

José Augusto contou que 
a v ítim a foi agredida com 
vários golpes de faca, mas 
não soube precisar quantos, 
núm ero que só será aponta
do pela perícia em laudo que 
deverá ser em itido nos pró
xim os 30 dias. G. B. P. tinha 
duas passagens na polícia.

Em agosto de 2011, quando foi 
preso acusado de associação 
ao tráfico e em outubro do 
mesm o ano, detido em uma 
ação cível por falta de paga
mento de pensão alim entícia.

O sepultamento da vítima 
de homicídio, o primeiro re
gistrado neste ano em Lençóis 
Paulista, ocorreu ontem à tar
de. A dependência química 
causou várias m ortes em Len
çóis Paulista nos últim os anos. 
Ocorreram  assassinatos nas 
vilas Bacilli, São João, Cecap, 
na avenida Padre Salústio e no 
Centro da cidade.

TRÁFICO

PM apreende mais de 300 porções 
de maconha no Jardim Primavera
Droga estava escondida em matagal; ex-presidiário de 25 anos foi preso por tráfico

Equipe da Força Tática da 
Polícia Militar apreendeu 
313 porções de maconha 

no início da noite de segunda
-feira 12, no Jardim Primavera. 
Um jovem de 25 anos foi preso 
e a droga foi apreendida em um 
matagal entre o bairro e a Rodo
via Marechal Rondon (SP-300). 
Quando foi surpreendido com o 
entorpecente, o acusado -  que 
esteva preso por tráfico -  negou 
ser o dono do produto que tinha 
nas mãos.

Segundo o sargento Lucas, 
que com anda uma das equi
pes da Força Tática, a polícia 
chegou até o jovem após rece
ber denúncia anônim a de que 
o acusado estaria escondendo 
a droga em um a mata fechada. 
Os policiais se dirigiram  ao lo-

MERCADORIA - Droga 
apreendida segunda-feira 
no Jardim Primavera está 

avaliada em R$ 3 mil

cal indicado e surpreenderam  
o acusado com o entorpecen
te. W. R. A. foi encam inhado 
ao Plantão Policial, autuado 
em flagrante por tráfico de 
drogas pelo delegado Renzo 
Santi Barbin e recolhido à Ca
deia de D uartina.
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Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

Cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo
Edital de Citação com prazo de vinte (20) dias. A Doutora Ana Lúcia Graça Lima Alello, MM. 
Juíza de Direito desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma 
da lei. Faz saber a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, e em 
especial ao réu Lourival Pedro, residente(s) atualmente em lugar incerto e não sabido, que 
por este Juízo e Cartório de Ofício Judicial/Seção Cível, sito na Av. Padre Salústio Rodrigues 
Machado, 599, Centro, nesta cidade, tramitam os autos da Ação de Reintegração de Posse, 
promovida por Fiat Leasing, sob n° 142/09, através do qual fica o réu, acima indicado, 
devidamente citado para contestar a ação, no prazo de 15 (quinze) dias. Foi determinada a 
expedição de edital de citação com prazo de vinte (20) dias, a partir do qual iniciará o prazo 
de contestação. E, para que ninguém possa alegar ignorância, é expedido o presente edital 
que será publicado e afixado no átrio do Fórum. Lençóis Paulista, 01 de julho de 2.011.

Assine

O EC O
3269-3311

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS E 
TRABALHADORES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS, 
URBANOS E DE PASSAGEIROS DE LENÇÓIS PAULISTA - 

SINCOVELPA
EDITAL DA CONTRIBUIÇÃO SINDICAL - EXERCÍCIO DE 2012 

EMPREGADOS -  ARTIGO 605 DA C.L.T.
O Sindicato dos Condutores de Veículos e Trabalhadores em Transportes Rodo
viários, Urbanos e de Passageiros de Lençóis Paulista - SINCOVELPA, infor
ma as empresas composta dos trabalhadores e trabalhadoras com vínculo de 
emprego conforme discriminados no anexo do artigo 577 da CLT, 2° Grupo — 
Empresas de Transportes Rodoviários — do Plano da Confederação nacional 
de Transportes Terrestres, Ônibus Urbanos, Municipais Intermunicipais e Subur
banos, serviço de Fretamento, Turismo, cargas Rodoviárias, secas e molhadas, 
motoristas e ajudantes de empresas integrantes econômica do comercio varejista, 
empresas industriais, agrícolas, inclusive os operadores de maquinas motorizados, 
tratoristas e motoristas de empilhadeiras automotivas, no perímetro urbano e rural 
e empregados das demais empresas do ramos de atividade econômica na condi
ção de categoria diferenciada- Art. 511, § 3° da CLT. Pelo presente Edital, ficam 
cientificadas e COMUNICADAS a todas as empresas das categorias econômicas 
acima referidas, sediadas nos municípios de Lençóis Paulista, Areiopolis, Bore- 
bi, Macatuba e Pederneiras, Estado de São Paulo, a efetuar no mês de março 
de 2012, o desconto nos holerites dos seus empregados a Contribuição Sindical 
do EXERCÍCIO 2012 corresponderá à remuneração de um dia de trabalho, qual
quer que seja a forma de remuneração e quer sejam os empregados Associados ou 
não ao Sindicato; Como se trata de remuneração deverá ser acrescido ao salário 
contratual às horas extras, os adicionais, gratificações e demais parcelas recebidas 
pelo empregado, para a apuração da base de cálculo da Contribuição Sindical. E 
deverão proceder o recolhimento da contribuição sindical obrigatória, referente ao 
exercício de 2012, em nome da concernente entidade sindical acima arrolada, até o 
dia 30 de abril, em conformidade com os arts. 582 e 583 da CLT. Informa também 
que os recolhimentos devem ser efetuados através de guia gerada no site www.sin- 
covelpa.com.br:. preenchendo as mesmas com o nome correto da correspondente 
entidade com o concernente CNPJ 51.519.585/0001-91.
PRAZO PARA RECOLHIMENTO: O recolhimento da Contribuição Sindical 
referente aos empregados deverá ser efetuado no mês de abril de cada ano, (ate o 
dia 30/04/12), por meio de GUIA destinada a esta finalidade, com código sindi
cal, poderá ser quitada exclusivamente nas agências da CAIXA ECONOMICA 
FEDERAL. Após vencimento ficam os empregadores cientificados pelo presente 
EDITAL, que o recolhimento da Contribuição Sindical após 30 de abril de 2012, 
importará nas penalidades previstas pelo art. 600 da CLT, bem como em caso de 
inadimplência haverá cobrança Judicial dos valores devidos o cálculo dos encar
gos de GRCSU em atraso e o respectivo pagamento. Outras informações poderão 
ser obtidas em nossa sede ou nas subsedes.Lençóis Paulista fevereiro/março 2012. 
Jose Pintor. Diretor Presidente.

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

CNPJ: 67.417.519/0001-40

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os 58 (Cinquenta e Oito) médicos cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista - Cooperativa de Trabalho Médico, para participarem da 
Assembleia Geral Ordinária a ser realizada no Auditório da Unimed sito à 
Rua Manoel Amâncio, n°. 65, centro, em Lençóis Paulista - SP, no dia de 22 
de março de 2012, às 18:00 hs em primeira convocação com a presença 
de 2/3 (dois terços) dos cooperados; às 19:00 hs em segunda convocação 
com a presença da metade mais 1 (um) dos cooperados e às 20:00hs em 
terceira convocação com a presença mínima de 10 (dez) cooperados, 
para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
Tendo em vista as deliberações tomadas na Assembleia Geral Ordinária rea
lizada no dia 13 de março de 2.012, a qual determinou nova Eleição para os 
cargos eletivos de Conselho de Administração e Conselho Técnico, período 
2012/2015, com dispensa de novos requerimentos de inscrição das chapas 
concorrentes, para os fins aqui objetivados:

1- Eleição dos membros do Conselho de Administração e Técnico para o 
Exercício Social 2012/2015.

O Presente Edital será fixado em locais visíveis, nas principais dependên
cias da Unimed de Lençóis Paulista, Macatuba e Areiópolis e publicado em 
jornal de circulação local.

Lençóis Paulista, 14 Março 2012.
Dr. Marcelo Fernando Ranzani 

Diretor Presidente

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CAMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

RESOLUÇÃO N° 02/2012 -  de 13 de março de 2012 -  “Incorpora o valor 
da Gratificação Remuneratória aos padrões de vencimentos, estabelecidos 
através das tabelas ‘EVCC” e ‘EVCE’, da Resolução n.° 01/2007.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 13 de março de 2012.

AILTONRODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 13 de março de 2012.

Publicado no jornal O Eco, no dia 15 de março de 2012. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 63,80.

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAODINÁRIA
EDITAL

Ficam os sócios proprietários convocados a compare
cer na ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA E EX
TRAORDINÁRIA cumulativas no próximo dia 27 de 
março, terça-feira, às 19h30min, no Salão Social, para 
a seguinte ordem do dia:

ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA

1) Apreciação e aprovação das contas do exercício de 
2011;
2) Aprovação da disponibilização de novos títulos para 
venda, inclusive com definição do novo valor;
3) Outros assuntos de interesse da sociedade.

ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA

1) Alteração parcial do estatuto social em seus artigos: 
5° inciso 3; art.26; art.44; art.54; art.56 parágrafo 1°; 
art. 73;
2) Alteração do prazo de mandato da Diretoria e do 
Conselho Fiscal;
3) Alteração parcial do regimento interno;
4) Outros assuntos de interesse da sociedade.
Não havendo quórum no primeiro horário, a ASSEM
BLÉIA será instalada às 20h00min com qualquer nú
mero de sócios presentes.

Lençóis Paulista, 12 de março de 2012.

CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO

mailto:exata@lpnet.com.br
http://www.sin-covelpa.com.br
http://www.sin-covelpa.com.br


Esportes OS DESTAQUES
A supremacia de Borebi sobre os outros times ficou evidente 
também na premiação dos destaques da competição. O craque 
do campeonato foi Romiltom, eleito com oito votos em dez 
possíveis. O melhor goleiro foi Deivid, também de Borebi, com 
seis votos e o artilheiro da competição foi Ronaldo, com 15 gols.

FUTSAL

Borebi vence a 12  ̂Copa Cidade do Livro
Equipe bateu R.S Futsal por 4x3; o Açaí, de Lençóis Paulista, ficou com a terceira colocação na competição regional

Angelo Neto

O  Campeão da décima se
gunda edição da Copa 
Cidade do Livro de Fut

sal saiu terça-feira 13. A equipe 
de Borebi venceu o R.S Futsal, 
de Bauru, pelo placar de 4x3. 
Na decisão do terceiro lugar, o 
Açaí, de Lençóis Paulista, ven
ceu a equipe de Presidente Al
ves pelo mesmo placar.

Os dois jogos foram m ar
cados por muita emoção. No 
primeiro confronto, a equipe do 
Açaí saiu na frente do placar. 
Presidente Alves virou o jogo e 
chegou a abrir 3x1, mas o ar
tilheiro do jogo, Tiago resolveu 
aparecer. Autor dos quatro gols 
da equipe, ele garantiu a virada 
espetacular do Açaí. O último 
gol foi marcado a 30 segundos 
do fim e fez trem er o ginásio 
Antonio Lorenzetti Filho, o To- 
nicão. “Foi na superação. Con
segui fazer os quatro gols com a 
ajuda dos meus companheiros. 
Tenho que agradecer todo m un
do que veio torcer pela nossa

FOTOS: O ECO

EMOÇÃO - Dois jogos muito disputados definiram as três melhores equipes da Copa Cidade do Livro de Futsal

equipe", disse Tiago.
Já na disputa pelo título, 

a superioridade de Borebi fi
cou evidente. A equipe abriu 
4x0 ainda no primeiro tempo 
e depois, apenas administrou 
o resultado. Nervosos com os 
dribles excessivos e o toque de 
bola do adversário, os atletas 
do R.S Futsal chegaram a ini

ciar uma pequena confusão no 
intervalo, mas foram contidos 
rapidamente pela arbitragem.

No segundo tempo, a equi
pe de Bauru iniciou uma rea
ção, mas não foi suficiente e 
o placar final foi 4x3. “A gente 
treina forte em Borebi e não foi 
fácil, mas conseguimos a vitó
ria. Demos uma relaxada de

vido ao cansaço no final, mas 
dominamos a maior parte do 
jogo", explica Ronaldo, pivô e 
artilheiro da equipe.

Para o diretor de Esportes 
de Lençóis Paulista, José Lenci 
Neto, a Copa Cidade do Livro foi 
um sucesso. “Todos os times es
tão muito satisfeitos com o trans
correr do campeonato. É muito

bom terminar um campeonato 
dessa maneira. O sentimento é 
de missão cumprida". Já o co
ordenador da Diretoria de Es
porte, Adolfo Martini, ressalta o 
equilíbrio da competição. “Tive
mos um excelente nível técnico 
de futsal. As equipes mostraram 
que estavam preparadas para a 
competição", conclui.

HANDEBOL

Lençóis abre 
temporada 
com vitória

Na primeira parti
da do ano, a equipe de 
handebol da Diretoria de 
Esportes e Recreação de 
Lençóis Paulista venceu 
Dois Córregos, pelo cam
peonato da Associação de 
Handebol de São Manuel, 
categoria adulto, por 39 a 
28. A cidade ainda será re
presentada nas categorias 
mirim e infantil e adulto 
masculino. O próximo 
jogo acontece no domin
go, 18, em São Manuel 
contra os donos da casa.

A equipe infantil este
ve em Boracéia e perdeu 
para Lins. Desfalcada, 
a equipe lençoense teve 
um início de jogo muito 
abaixo do esperado, o que 
facilitou para o adversário, 
que venceu por 14 a 13. 
O próximo compromisso 
será dia 25 de março, em 
Bauru, contra a equipe 
local. “A ideia é continuar 
o trabalho iniciado há dois 
anos, fortalecer as catego
rias de base", disse o técni
co Luciano Carmo Liz.

POLÍTICA

Vereadores aprovam repasse de recursos para JORI

Câmara autoriza convênio para Jogos Regionais do Idoso; evento terá 1,3 mil atletas de 40 cidades

FOTO: O ECO

Vítor Godinho

A Câmara de Lençóis Pau
lista aprovou na segun
da-feira 12, projeto de 

convênio que destina recursos 
para a realização do Jori (Jogos 
Regionais do Idoso). O evento, 
que neste ano teve o calendário 
adiantado por conta das elei
ções de outubro, vai acontecer 
entre os dias 18 e 22 de abril. 
A expectativa do diretor de Es
portes de Lençóis Paulista, José 
Lenci Neto, é de que a compe
tição deva reunir 1,3 mil atletas 
de 40 cidades da região.

O projeto de lei aprovado pelo 
Legislativo vai destinar R$ 214 mil 
para custear toda realização do 
Jori, como gastos com transporte, 
alimentação, limpeza e higiene 
pessoal. Desse valor, R$ 180 mil 
será destinado pelo Governo Es
tadual e outros R$ 33 mil pela 
prefeitura, como contrapartida. 
“Geralmente os jogos acontecem 
no segundo semestre, mas neste 
ano, por conta das eleições, vão 
acontecer em abril. Será a 16® edi
ção do Jori que acontece cada ano 
em uma cidade. Cerca de 40 cida
des devem trazer seus atletas para 
defender suas cores em Lençóis

Paulista. Nós tivemos a grata sur
presa de sermos escolhidos pela 
secretaria Estadual de Assistência 
Social e estamos providenciando 
tudo para receber muito bem os 
1,3 mil atletas que devem estar em 
nossa cidade", declarou Zé Lenci.

As modalidades disputadas 
no Jori serão atletismo, bocha, 
buraco, coreografia, damas, 
dança de salão, dominó, malha, 
natação, tênis de campo, tênis de 
mesa, truco, voleibol e xadrez.

Lenci afirmou que foram 
reservados 11 locais para sediar 
as competições no município. O 
Clube Esportivo Marimbondo

ainda não foi procurado, mas o 
diretor quer contar com a sua 
estrutura, principalmente nas 
competições de tênis de cam
po. “Deixamos para o Comitê 
Dirigente 11 praças esportivas 
à disposição. O Cesec que será 
usado na abertura e nas compe
tições de vôlei e a bocha, o To- 
nicão, o Lions Clube, o Rotary 
Clube, Apae, a Adefilp, o Clube 
da Terceira Idade, o Grêmio da 
Lwart, o Toniquinho e a cancha 
de malha da Vila São João, entre 
outras. Todas foram aprovadas 
pelo Comitê sem nenhum pro
blema", completou.

EXPECTATIVA - Segundo Lenci, Jogos Regionais 
do Idoso vão trazer 1,3 mil atletas para Lençóis

Vereadores elogiam, mas cobram eventos maiores
Na sessão que aprovou o con

vênio que vai destinar R$ 214 mil 
para realizar os Jogos Regionais do 
Idoso -  de 18 a 22 de abril, em 
Lençóis Paulista -  os vereadores 
elogiaram a iniciativa, mas co
braram mais eventos esportivos. 
“Desde 2009, a gente vem falan
do e pedindo que Lençóis realize 
eventos esportivos e receba atletas 
da região. Os Jogos Regionais do

Idoso, achei interessante porque 
é um evento importante e lembro 
de sua criação. Falo com bastan
te propriedade porque, na época, 
eu era diretor de Esporte e trouxe 
três jogos para Lençóis e tivemos 
uma média de 17 mil pessoas 
em Lençóis. Isso é bom para o 
esporte, é bom para a economia. 
Esse é um evento pequeno, mas 
não menos importante e pode ser

um começo para Lençóis voltar a 
trazer eventos maiores", declarou 
Adilson Sidney Bernardes, diretor 
de Esporte na gestão de Admilson 
Vanderlei Bernardes, o Dingo.

O vereador Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, tam
bém falou sobre o assunto. “Quero 
dizer que tenho a honra de viver 
este evento como vereador, não 
é o que nós pleiteamos, mas já é

um grande começo para nossa ci
dade. Sempre fui um defensor dos 
jogos aqui em nossa cidade, seja 
infantil, juvenil, abertos, regionais 
ou do idoso. Lençóis está com os 
ginásios de esportes deteriorados, 
ultrapassados e fora de medida, 
e os jogos são uma boa oportuni
dade para pleitear recursos para 
essas adequações", declarou o 
vereador tucano. (VG)

3263-  3231
3264-  3298

A VUPT CAÇAMBAS AVISA SEUS CLIENTES E 
AMIGOS QUE A PARTIR DE 12/03/12 

A CAÇAMBA PASSOU A CUSTAR

R$ 50,00



Sociedade DIVERSÃO
A família Cordeiro aproveitou o final 
de semana para fazer um passeio 
mais que divertido. Na foto, pose na 
Cia da Esfiha.

Força tucana regional
FOTO: DIVULGAÇÃO

A comitiva lençoense marcou 
presença - no sábado 3, na 
Casa do Médico, em Bauru 
- participando do curso de 
formação política Uma Visão 
Social Democrata. O curso 
foi voltado às lideranças e 
militância tucanas.
Na foto, da esquerda para 
direita, Rogério Gomes, 
deputado federal Mendes 
Thame, deputado e presidente 
estadual do PSDB, Pedro 
Tobias, André Sasso, vereador 
Manezinho, José Santana, 
o Dodô, Francisco Naves e 
Edemirzinho Coneglian.

FOTO: O ECO
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• Autoescola Marcos
Há 14 anos em Lençóis Paulista, 
reúne tradição e experiência 
com um time de instrutores 
qualificados e alto índice de 
aprovação. A Autoescola Marcos 
também oferece excelentes preços, 
aliados ao ótimo atendimento.
A Autoescola Marcos fica na rua 
Piedade, 320, no Centro de Lençóis 
Paulista. Os telefones são (14) " 
3263-7342 e 3264-4135.

FOTOS: STUDIO A

O  Ana Luísa, Gislene e 
Cátia, na Cia da Esfiha.
© Bruno e Amanda, na 
Cia da Esfiha.
© Helen e Roseli, na Cia 
da Esfiha.
O  Isabelle, Adriana, 
Valdinei e Victor, na Cia da 
Esfiha
© Maira e Danieli, na Cia 
da Esfiha
O  Nilson e Val, na Cia da 
Esfiha
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• Cecília 
festejou 2 anos 
no dia 15 ao 
lado dos pais, 
familiares e 
amigos.

• A pequen 
Júlia comemora 
hoje seis meses 
para alegria 
dois pais Juliane 
e Benedetti, 
do irmão Luís 
Gustavo e de 
toda família

Prático e 

Moderno.

Telefones 

e endereços 

sempre a 

mão.
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